Convenio: Alianza entre Futuro Técnico Valparaíso y Asiva beneficiará la formación de los estudiantes TP de la región

BY: ADMINWEB ON: 1 DE SEPTIEMBRE DE 2021 IN: LOCAL WITH: 0 COMMENTS



A través de la firma de un convenio de colaboración, ambas instituciones buscan el desarrollo de un programa que abarque distintas líneas de aprendizaje que permitan reforzar la enseñanza TP en distintas brechas detectadas, comenzando por la seguridad.

Valparaíso, 01 de Septiembre de 2021.- El anuncio de esta nueva alianza se realizó en el marco del webinar «Seguridad en contextos educativos y prácticas de los técnicos profesionales».

Con una firma de convenio simbólica en un encuentro virtual, Futuro Técnico Valparaíso y Asociación de Empresas de la V Región (ASIVA) concretaron una alianza de trabajo colaborativo enfocado en entregar herramientas que permitan potenciar el aprendizaje de los estudiantes de la Educación Media Técnico Profesional (EMTP), cubriendo todo el aspecto de aprendizaje o entrenamiento para los puestos laborales actuales y futuros, encadenando la capacitación y la formación en líneas de aprendizaje acordes a los requerimientos y necesidades de las empresas de la industria.

El puntapié inicial de esta alianza lo marcó la realización del webinar «Seguridad en contextos educativos y prácticas de los técnicos profesionales», donde por medio de charlas de expertos en colaboración con distintas instituciones educacionales de la región, los alumnos conocieron diversas herramientas para prevenir accidentes laborales mediante la aplicación de normas básicas de seguridad, de cara a sus prácticas profesionales.

La jornada contó con la participación de Patricia Colarte, Seremi de Educación de Valparaíso; José Antonio Llanos, presidente de la Comisión Empresa-Educación Superior; Alejandra San Miguel, gerente de ASIVA; Susana Silva, coordinadora de Futuro Técnico Macrozona Centro Norte; René Pizarro, subgerente de Prevención Zonal Centro IST Viña del Mar, quien fue invitado junto a Henry Garrido, jefe del Departamento de Seguridad Salud Ocupacional y Medio Ambiente de la Planta de Asmar Valparaíso, como expositores expertos en materia de seguridad, y representantes de diversas instituciones educacionales junto a más de 200 alumnos técnicos profesionales de la región de Valparaíso.

"La realización de actividades de aprendizaje de esta línea cobran mayor relevancia cuando el país de a poco comienza a retornar a la presencialidad. Sabemos que los estudiantes de la EMTP están ansiosos por poder realizar sus prácticas profesionales en terreno y por ello es importante que refuercen los

conocimientos que tienen sobre seguridad para enfrentar sus futuros entornos de trabajo cuando estén en práctica", resaltó la Seremi de Educación de la Región de Valparaíso, Patricia Colarte.

En tanto, la coordinadora de Futuro Técnico Macrozona Centro Norte, Susana Silva, destacó la relevancia de la alianza de colaboración junto a ASIVA, señalando que "El trabajo con una organización tan importante para la región de Valparaíso, cómo es ASIVA, es un gran paso para que en conjunto podamos seguir potenciando la formación de estudiantes técnicos profesionales talentosos que cuenten con las herramientas para enfrentar el mundo laboral.

Nos enorgullece ver la gran cantidad de estudiantes que hoy gracias a esta alianza se están capacitando en seguridad, conocimientos que los acompañarán durante toda su vida laboral en el futuro".

Por su parte, la gerente General de ASIVA, Alejandra San Miguel, explicó que "Como asociación de empresas sabemos lo importantes que son los estudiantes técnicos profesionales para el desarrollo de muchas de las industrias de la Región de Valparaíso. Es por eso que en alianza con Futuro Técnico Valparaíso trabajaremos lado a lado para capacitar a quienes hoy son el futuro de la fuerza laboral del país, pues sabemos que a través del trabajo colaborativo podremos obtener grandes resultados".

La realización de este primer encuentro abordó temáticas para brindar a los estudiantes las herramientas necesarias para prevenir situaciones de riesgo y enfermedades ocupacionales, evaluando el entorno del trabajo y utilizando los implementos de seguridad personal según la normativa correspondiente. La actividad contó con 2 charlas plenarias con expertos en seguridad, para dar paso a 7 sesiones paralelas en que se abordaron temáticas como Higiene Ocupacional, Prevención de Riesgos, Riesgos Psicosociales, entre otras, impartidas por la Universidad Viña del Mar, la Universidad Técnica Federico Santa María, AIEP, INACAP, la Universidad Andrés Bello, Universidad Adolfo Ibañez y la Universidad de Playa Ancha.

El convenio además buscará establecer un programa con foco en docentes y estudiantes de la EMTP realizado de manera colaborativa con la comisión empresa- educación superior de ASIVA y las empresas socias que deseen colaborar.